
令和７年 第２回 能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１．開催日時  令和７年２月１７日（木） 

        開会 午後２時３０分 

        閉会 午後４時４０分 

２．開催場所  能登町役場３階 教育委員会室 

３．出席者    教育長  眞智富子 

        教育長職務代理者     栂佐紀子 

        委員    上結謙一郎、濵高芳美 

４．事務局   局長   河崎恭子 

         次長   薮下有紀、山根剛 

５．傍聴者   なし 

６．会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告  

日程第５ 議件 

議案第３号  令和６年度教育委員会所管に係る補正予算について 

（１月・３月） 可決 

 議案第４号  能登町立学校設置条例の一部改正について 可決 

 議案第５号  通学区域規則の一部改正について 可決 

議案第６号  能登町学校給食共同調理場条例施行規則の一部を改正する 

規則について 可決 

 議案第７号  能登町立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する 

規則について 可決 

議案第８号  能登町体育施設管理規則の一部を改正する規則について 可決 

 議案第９号  文化財施設条例の制定について 可決 

 議案第１０号 文化財施設規則の制定について 可決 

 議案第１１号 令和６年度能登町スポーツ表彰について 可決 

議案第１２号 部活動の地域移行に関する能登町推進計画の改定について 可決 

 議案第１３号 就学援助費、被災児童生徒就学援助費の認定について 可決 

日程第６ 報告 

報告第６号  Ｒ６全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

日程第７ その他  

日程第８ 閉会 



 

７．会議録 

（１）開会宣告 

（２）書記の指名  教育委員会事務局次長 山根剛 

（３）会議録署名委員の指名  委員全員 

（４）会議の公開・非公開の決定 

（５）教育長報告 

（眞智教育長） 

①松波小学校基本設計進捗状況 

②町制２０周年記念誌作成進捗状況 

③学力評価結果 

④高校受験の状況 

（教育長報告について質疑なし） 

 

（６）議件 

議案第３号  令和６年度教育委員会所管に係る補正予算について 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（眞智教育長）議案第３号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

議案第４号 能登町立学校設置条例の一部改正について 

議案第５号 通学区域規則の一部改正について 

議案第６号 能登町学校給食共同調理場条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第７号 能登町立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規則について 

（関連議案のため、一括審議） 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（濵高委員） 能都中学校小木校舎の清掃や管理はどのように。 

（眞智教育長）一般利用の場合は使用後清掃を許可条件とし、通常は校務員やスクールサ

ポートスタッフが回ることとしたい。 

（眞智教育長）議案第４号、５号、６号、７号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

議案第８号 能登町体育施設管理規則の一部を改正する規則について 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（眞智教育長）議案第８号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 



議案第９号  文化財施設条例の制定について 

議案第１０号 文化財施設規則の制定について 

（関連議案のため、一括審議） 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

       なお、条例・規則名称については現在庁内の法令審査会で審議中であり、

「能登町真脇遺跡縄文館等施設条例」となる見込みである。 

（眞智教育長）条例・規則の名称については、法令審査会の審議結果に委ねることとし、

例規の内容について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

議案第１１号 令和６年度能登町スポーツ表彰について 

（山根次長） 資料に沿って説明 

（眞智教育長）議案第１１号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

議案第１２号 部活動の地域移行に関する能登町推進計画の改定について 

（山根次長） 資料に沿って説明 

（上結委員） 休日の部活動が休みの時に生徒が何をするか。時間を持て余さないか。 

（栂職務代理）生徒の生活が悪化しないよう、指導面で教員の責任が大きくなると思う。 

（眞智教育長）計画を審議した協議会において、教員と部活動指導者と保護者の関係作り

が重要であると意見をいただいた。復興計画においても中学生の居場所作

りが大切であるとの意見もあり、民間企業や団体など様々な協力を得て生

徒にとってより良い環境づくりに努力したい。 

（眞智教育長）議案第１２号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

議案第１３号 就学援助費、被災児童生徒就学援助費の認定について 

（河崎局長） 資料に沿って説明 

（眞智教育長）議案第１３号について原案のとおり承認してよろしいか。 

（委員）   異議なし 全会一致で原案のとおり可決 

 

 

（７）報告 

報告第６号 Ｒ６全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

（薮下次長） 資料に沿って説明 



 

（８）その他 

・次回定例会の開催   令和７年２月２７日（木）午後２時半～ 

 

（９）閉会 

 


